

CORPORATION MÉTAUX PRÉCIEUX DU QUÉBEC

Corporation Métaux Précieux du Québec début la prospection sur les cibles de lithium de haute priorité à la Baie-James, Québec

Montréal, le 11 octobre 2023 - Corporation Métaux Précieux du Québec (« QPM » ou la « Société ») (TSX.V : QPM, FSE : YXEP, OTCQB : CJCFF) annonce avoir démarré son programme de prospection sur des cibles de lithium de haute priorité sur l'ensemble de ses projets d'exploration (1 298 claims couvrant 676 km², propriété à 100%) situé sur le territoire d'Eeyou Istchee Baie-James, Québec.

Les travaux de prospection font suite à l'identification de cibles de haute priorité dans le cadre d'une étude réalisée par ALS GoldSpot Discoveries Ltd. ("ALS GoldSpot", voir le communiqué de presse du [22 août 2023](#)). Ces travaux comprennent l'échantillonnage de toutes les pegmatites affleurantes situées à une distance d'environ 8 km ou plus de la découverte par Harfang Exploration Inc. annoncée le 13 septembre 2023 de spodumène (lithium) dans des dykes de pegmatite du projet Serpent-Radisson.

« Nous sommes ravis d'être sur le terrain et de réaliser l'échantillonnage de surface des pegmatites. Nous avons déployé des efforts considérables pour identifier les cibles les plus prometteuses dans le but de faire des découvertes de lithium significatives » a commenté Normand Champigny, chef de la direction.

Les travaux sont effectués par une équipe expérimentée de professionnels de GeoVector Management Inc, basée à Nepean, en Ontario, et sous la direction d'ALS GoldSpot.

QPM prévoit de collecter plusieurs centaines d'échantillons sur ses projets. La campagne de forage pour l'or à Sakami devrait débuter en novembre.

Personne qualifiée

Normand Champigny, ing., chef de la direction de la Société et personne qualifiée selon le Règlement 43-101 sur les normes de divulgation des projets miniers, a préparé et révisé le contenu de ce communiqué de presse.

À propos de Corporation Métaux Précieux du Québec

QPM se concentre principalement sur l'avancement de son projet aurifère Sakami, situé sur le territoire d'Eeyou Istchee Baie-James près de la mine d'or Éléonore de Newmont Corporation. De plus, la Société détient une participation de 68 % dans le projet de terres rares Kipawa/Zeus situé près de Témiscaming, Québec. Il s'agit du seul projet de terres rares en Amérique du Nord qui a une étude de faisabilité complète.

Pour plus amples renseignements, communiquer avec :

Normand Champigny
Chef de la direction
Téléphone 514 979-4746
Courriel : nchampigny@qpmcorp.ca

*(au sens attribué à ce terme dans les politiques de la Bourse de croissance TSX)
n'assument aucune responsabilité quant à la pertinence ou à l'exactitude du présent communiqué.*